
Haben Sie ein Problem mit Frauen?
Für mich als heterosexuellen Mann haben sie schon immer eine große Rolle gespielt und tun es noch immer...!
Manche Frauen attraktiv und begehrenswert zu finden ist meines Erachtens nach nichts wofür man sich
schämen muss.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).

1 of 1

Looser

Geschrieben am 16.06.2020 von Hallogallo
im Deutschen Schriftstellerforum

Dieser Text stammt aus dem  Deutschen Schriftstellerforum / https://www.dsfo.de

https://www.dsfo.de
https://www.dsfo.de
https://www.dsfo.de
https://www.dsfo.de/fo/viewtopic.php?t=69676
https://www.dsfo.de/fo/pdf.php?t=69676&mode=full

